

EL MITO DE LOS DEBERES

¿Por qué son perjudiciales para el aprendizaje y la convivencia?



La Sección de Ciencias de la Educación
en colaboración con la Federación de MRPs y el Colectivo Infancia

Tenemos el gusto de invitarle a la presentación del libro:

El mito de lo deberes

¿Por qué son perjudiciales para el aprendizaje y la convivencia?



Intervienen:

Ramón Carrillo Álvarez. Profesor del CEIP Palomeras Bajas

José Luis Pazos Jiménez. Presidente de la FAPA Giner de los Ríos

M^a José Martín Francés. MRP Acción Educativa

Miguel Martínez López. Editor del libro.

Modera y presenta el acto:

Frenando González Cajal. Sección Ciencias de la Educación del Ateneo de Madrid

Ateneo de Madrid
C/ Prado 21



ATENEO DE MADRID

Lunes 10 de junio
A las 19h
Sala Ciudad de Úbeda